

# 児童館 こどものひろば



## 幼児教室合同運動会

10月12日に西・南児童館の幼児教室合同運動会」を行いました。晴天に恵まれ、障害物競走や玉入れなど、親子で楽しいひと時を過ごしました。



「幼児教室合同運動会」の様子

## みんなでクッキング

南児童館では、10月18日に「みんなでクッキング」を行いました。蒸したさつま芋をつぶし、砂糖・生クリームなどを加え混ぜ合わせ、さつま芋の形にし、周りにココアをまぶしてオーブで焼いてできあがりです。みんなおいしそうに食べていました。



「みんなでクッキング」の様子

## ハロウィン

西児童館では、10月22日に「ハロウィン」にちなんで、仮装に興味のある子どもたちが思い思いの衣装を作り魔女や妖精やいたずらお化け等に変装して館内や庭を駆け回って楽しみました。最後に手作りの「パンプキンケーキ」を皆で食べて「ハロウィン」の雰囲気味わいながら、家路につきました。



「ハロウィン」の様子

### 12月の

### 行事予定

- 南児童館 ☎ 843456  
ドッジボール大会 6日(木)
- 長縄跳び大会 10日(月)  
ママといっしょ
- 西児童館 ☎ 842321  
クリスマスツリー作り 3日(月)
- クリスマス会 25日(火)
- 幼児教室  
走ってオセロ 14日(金)  
みんなでクッキング 20日(木)
- 幼児教室  
この中なんだ? 7日(金)
- 雑巾がけに挑戦 10日(月)
- おやつクラブ 12日(水)
- 絵本の読み聞かせ 13日(木)
- 幼児教室 19日(水)
- ドッジボール大会 21日(金)
- くつとばし大会 26日(水)
- 27日(木)

## 学校コーナー

# ボランティア 活動を推進 しています

五霞町立五霞中学校



本校では、町内で行われている様々な行事に生徒がボランティアとして参加しています。本年度は9月15日に行われた五霞西小の運動会に、係活動のお手伝いとして参加しました。放送、準備、招集、受付、応援係にと、児童数が減って、支障が出て来たに働きました。同日の五霞東小の運動会では、吹奏楽部が開会式の入場行進の曲を演奏し、運動会を盛り上げました。

また、9月17日に実施された「福祉まつり」でも、吹奏楽部の発表



表や、各ブースのお手伝いと活動しました。9月とは思えない暑い日でしたが、ストラックアウト、イカ焼き売り、輪投げにと、汗を拭き拭き、生き生きと活動していました。

このように、五霞中学校のボランティア活動は、学校教育目標の3つの柱の一つである「心豊かな生徒の育成」として位置づけて実施しています。校内においては、県の花壇コンクールで茨城新聞社長賞と県民会議会長賞のダブル受賞をした花壇の手入れや水やりも生徒が中心となって活動しました。また、朝のあいさつ運動にも積極的に多くの生徒が取り組んでいます。

その他、権現堂堤や町内道路のゴミ拾い等も積極的に実施しています。学力向上を目指すことは大切なことですが、心の教育を進めていくことはもっと大切なことです。これからも積極的に続けていきたいと思えます。